

Terremoto deja más de 600 muertos entre India y Nepal



ENTRE ESCOMBROS. Bhaktapur, Nepal, agosto 21 (AP-Cablefoto). Residentes de esta ciudad caminan entre los escombros luego de que un terremoto derribara sus viviendas. Extraoficialmente, las primeras versiones reportan más de 600 muertos y centenares de heridos y golpeados.

Katmandu, Nepal, Agosto 21 (UPI). Un poderoso terremoto sacudió hoy los Montes Himalayas en la frontera entre la India y Nepal, dando muerte a más de 600 personas e hiriendo a millares en el peor sismo registrado en la región en más de medio siglo. El terremoto, ocurrido en las primeras horas del día, desató olas que hundieron embarcaciones y ahogaron a docenas de personas en Bangladesh. Las fuerzas armadas movilizaron tropas con topadoras

para despejar los escombros de millares de casas que se derrumbaron en Nepal y la India, y la Cruz Roja de Nepal impartió un llamado dramático en procura de donaciones de sangre. El sismo, con epicentro a unos 160 kilómetros al sudeste de esta capital, tuvo una intensidad de 6,7 grados en la escala de Richter, informaron funcionarios del Servicio de Investigaciones Geológicas de

—Pasa a la página 37—



Azcona Hoyo a E.U. a su examen médico

Tegucigalpa, agosto 21 (AP). El presidente hondureño José Azcona Hoyo efectuará a partir del lunes una visita privada a Estados Unidos para someterse a un examen médico anual, informaron fuentes de la Casa Presidencial.

Los informantes dijeron a AP que Azcona Hoyo, de 61 años, Ingeniero Civil, permanecerá del 22 al 26 de agosto en una

—Pasa a la página 41—

Reagan elogia a Quayle como compañero de Bush

Santa Bárbara, Estados Unidos, agosto 21 (UPI). El presidente Ronald Reagan alabó ayer a George Bush y su compañero de fórmula en la boleta republicana, Dan Quayle, por apoyar lealmente las políticas de su gobierno.

El mandatario no hizo mención a los problemas que enfrenta el Senador por el Estado de Indiana con sus antecedentes militares durante la era de la guerra de Vietnam, pero dedicó todo su discurso radial semanal a

—Pasa a la página 76—

Confusa versión sobre la muerte del Pdte. Saliu

Koror, Palau, Agosto 21 (AP). El presidente Lazarus Saliu fue muerto hoy de un balazo en la cabeza por un individuo que entró en su casa, informó la policía, pero un vocero presidencial dijo que no había sido descartada la posibilidad de

un suicidio. Palau, que tiene 15,000 habitantes, está situado a 7,390 kilómetros al sudoeste de Hawái. Es la última entidad política que queda del territorio en fideicomiso de las islas del Pacífico,

—Pasa a la página 41—

Embarcaciones de la ONU desplegadas en el Pérsico

Manama, Bahrain, Agosto 21 (AP). Embarcaciones de patrulla de las Naciones Unidas han sido desplegadas en el Golfo Pérsico para supervisar la tregua entre Irán e Irak, informaron ejecutivos navieros con sede en la región.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, dijeron que una embarcación de patrulla navegaba por el estratégico Estrecho de Ormuz. Añadieron que el barco del organismo mundial era una lancha rápida,

—Pasa a la página 33—

Bush derrotaría a Dukakis si las elecciones fueran hoy

Nueva York, Agosto 21 (AP). El vicepresidente George Bush derrotaría a Michael Dukakis por un margen de 51 a 42 por ciento si las elecciones se celebraran hoy, según una encuesta de la revista Newsweek.

La encuesta telefónica

entre 1,000 electores inscritos, realizada el viernes, encontró que la reacción de estos respecto a Bush luego de la convención republicana era muy favorable.

La encuesta encontró que el 43 por ciento de

—Pasa a la página 37—

TODO NORMAL. Bagdad, Irak, agosto 21 (AP-Cablefoto). El Observador yugoslavo del grupo militar de la ONU, Mayor y General Slavko Jovic informó que ambas partes están cumpliendo.

Terroristas matan 8 soldados ingleses

Belfast, agosto 21 (UPI). Una bomba detonada por los terroristas del Ejército Republicano Irlandés destruyó hoy un ómnibus militar que llevaba soldados británicos de Belfast a sus barracas y mató a ocho e hirió a 28, dijo la policía.

“Fue una carnicería terrible”, dijo Paddy Brogan, un dirigente político local que fue de los primeros en llegar al sitio de la explosión cerca de Dungannon, 90 kilómetros al oeste de Belfast. “El ómnibus estaba tan destruido que fue un milagro que alguien sobreviviera”.

La primera ministra

—Pasa a la página 76—



EN NORUEGA. Oslo, agosto 21 (AP-Cablefoto). El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, llegó hoy para participar en la inauguración de la Conferencia de Refugiados Africanos.

Papa aboga por una paz con justicia en Polonia

Castel Gandolfo, Italia, agosto 21 (AP). Después de aludir a la agitación laboral que afecta actualmente a Polonia, el Papa Juan Pablo II dijo hoy que su país necesita de una paz basada en la justicia y no en la violencia. El pontífice habló a un grupo de peregrinos

polacos que se congregaron en su residencia veraniega en esta población en las colinas del sudeste de Roma para escuchar el “angelus”.

“Durante esta oración todos nosotros recordamos la situación que evoluciona en nuestro país.

—Pasa a la página 73—

Lanzan 46 cohetes contra paracaidistas soviéticos

Moscú, Agosto 21 (Reuter). Los guerrilleros antimarxistas de Afganistán dispararon 46 cohetes contra paracaidistas militares soviéticos acantonados cerca del aeropuerto de Kabul y un camión cargado con explosivos estalló en una de las principales calles de esa capital, informó

hoy la prensa soviética. La televisión de Moscú, en su principal boletín de la noche, dijo que los rebeldes iniciaron el ataque mientras los soldados soviéticos se dirigían a los comedores. Pero puntualizó que el comandante de esas fuerzas, teniente coronel V.

—Pasa a la página 73—

Tres mil muertos en el Norte de Burundi

Nairobi, Kenia, Agosto 21 (AP). Tres mil personas fueron muertas en choques tribales en el Norte de Burundi la semana pasada y 16.000 más cruzaron la frontera con Rwanda huyendo de la masacre, dijo un diplomático destacado en el pequeño país centroafricano.

“La información es fragmentaria

debido a lo aislado de la zona y la misma naturaleza del problema”, dijo el diplomático, que pidió no ser identificado. “Pero en las últimas 24 horas no se informó de hechos de violencia graves”, agregó.

La lucha comenzó el 14 de agosto entre miembros de la tribu Hutu, que

—Pasa a la página 53—



TERREMOTO. Darbhanga, India, agosto 21 (AP-Cablefoto). Dos aspectos captados en esta población, en donde un terremoto causó hoy la muerte de centenares de personas. A



la izquierda, funcionarios recorren un lugar donde se desplomó una escuela y perecieron 15 niños. A la derecha, algunas de las víctimas del devastador terremoto.